

EL DESAFÍO DE APRENDER EN CASA

“el reto de los 5 días”



Reseña

Como una “Catástrofe Generacional” en la educación, llamó la Organización de las Naciones Unidas (ONU,2020) el cierre de las escuelas durante la pandemia. ¡Una Catástrofe! Esto significa una destrucción total de una generación, de su potencial y de su desarrollo. Una advertencia de esta magnitud no puede dejarnos tranquilos -a los gobiernos por supuesto-, pero principalmente a los padres y cuidadores que habían entregado la formación de sus hijos a los centros educativos; y en un instante, sin que nadie pudiera imaginarlo, una pandemia les retorna la obligación de aprender en casa. Esta era sin duda una necesidad urgente que habíamos desatendido, pero que la nueva realidad nos recuerda que la vinculación de los padres en el proceso educativo es absolutamente inevitable e indispensable.

¿Qué aporta la obra?

Aprender en casa es una actividad que debe ser permanente y complementaria a la escuela. No es una etapa que se desarrolla por una pandemia, es la mejor oportunidad para afianzar el vínculo familiar y formar ciudadanos integrales en el mundo digital. *¡Definitivamente nunca antes fue tan divertido aprender!*

- Encuentra el taller en el texto.

